
Frankfurt am Main, den 21.03.2023

Pressemitteilung

SPD Riederwald befürchtet Aus für Hausärzte -- ABG muss handeln!

Der SPD-Ortsverein Riederwald schlägt Alarm: Die vorletzte Hausarztpraxis im Riederwald steht vor dem Aus. Die Inhaberin geht in den Ruhestand und hat zwar einen Nachfolger gefunden, diesem jedoch hat die städtische Wohnungsbaugesellschaft ABG nur einen einjährigen Mietvertrag angeboten. Das reicht nicht aus, um die notwendigen Investitionen für den Praxisbetrieb zu tätigen.

Die Ärztin und ihr Nachfolger warten seit Monaten auf eine Auskunft der ABG, wie es weitergehen soll. "Die Zeit drängt, da Termine für den Praxisübergang einzuhalten sind", warnt Raven Kirchner, Vorsitzender der SPD Riederwald. Die ABG muss nun umgehend handeln und das Problem lösen, bevor es zu spät ist.

Stefanie Minkley, Landtagskandidatin der SPD, selbst Ärztin und Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft Gesundheit der SPD Hessen, betont: "Wenn der Nachfolger abspringt, droht die Schließung der Praxis – eine Katastrophe für die gesundheitliche Versorgung der Menschen."

Die SPD Riederwald ruft die ABG dazu auf, das Problem ernst zu nehmen und sich ihrer Verantwortung für die Gesundheitsversorgung der Bürgerinnen und Bürger bewusst zu sein.